

CRÓNICA: BARAJA EMECISTA

Encarta Dante a Ebrard

El líder de MC apuntó como presidenciable de casa al Gobernador Samuel García y al ex Canciller como externo

MAYOLO LÓPEZ

Minutos después de que el Gobernador Samuel García enviara al Congreso de Nuevo León una solicitud de licencia, Dante Delgado incluía en la baraja de Movimiento Ciudadano (MC) al ex Canciller Marcelo Ebrard como posible candidato presidencial "externo".

"Samuel es una opción interna y el licencia Marcelo Ebrard sería una opción ciudadana externa", dijo el dirigente nacional del partido naranja.

Fue su respuesta al arranque intempestivo de Samuel que, observaron en el seno de MC, había decidido irse "por la libre" con su solicitud. "Fue una sutil forma de decir: 'yo soy el que traigo el control de la sucesión", acotó una fuente.

El sorpresivo lance del aún Gobernador de Nuevo León casi casi le echa a perder la fiesta a Dante: en la antigua sede del Senado, el legislador jarocho rendía su informe anual. Dos amplias pantallas proyectaban la figura del líder emecista ante unos 200 invitados.

No pasó mucho tiempo para que Dante manifestara su desaprobación para con el madruguete de Samuel. Ebrard, deslizó, puede ser la opción ciudadana.

-¿Con las mismas posibilidades los dos? -se le preguntó.

"Bueno, ¿quién puede dudar del dinamismo, del talento, de la creatividad de Samuel García, que tiene una aceptación en los medios regionales? El Norte le dio un 80% de aceptación popular Y, por otra parte, está la trayectoria e historia de vida de prácticas de buen Gobierno del licenciado Marcelo", respondió.



421 cm2



-¿Tiene Samuel García el apoyo de Movimiento Ciudadano? -se le insistió

"Se ha dicho que se tendrán que inscribir todas las personas que aspiren a la Presidencia y, adicionalmente, a los cargos de elección popular en todo el País", dijo.

Dante había articulado un discurso sin medias tientas con el que dejó de manifiesto su rechazo a acompañar al Frente Amplio por México.

En la casona asomaban las figuras del ex Procurador Ignacio Morales Lechuga; del ex Gobernador chihuahuense Javier Corral, ahora metido a librero; la senadora ex priista Claudia Ruiz Massieu, quien dijo que veía "posibilidades" de incorporarse a la bancada naranja; al senador panista Damián Zepeda; y del investigador Emilio Rabasa.

En primera fila, la bancada naranja, con Clemente Castañeda, a la cabeza; también Juan Zepeda, Patricia Mercado, Luis David Ortiz Salinas y Noé Castañón.

"No me he cansado de repetir que la elección de 2024 no se trata de elegir entre las dos alianzas que representan el pasado. No se puede impulsar un cambio real recorriendo el mismo camino, con los mismos partidos y con los mismos personajes que ya le fallaron al país una y otra vez", argumentaría en su mensaje.

Incisivo, advirtió que "la vieja política, los mismos partidos de siempre, con los mismos actores de siempre", señala al Gobierno de la República "por los mismos abusos que ellos cometieron durante décadas, (y) pretenden que olvidemos que

PRI y PAN construyeron este régimen, que ellos se beneficiaron de este régimen y que, con este mismo régimen, le hicieron un terrible daño al país".

"No basta con echar culpas. Ni el Presidente culpando a la vieja política por lo que él ha dejado de hacer, ni la vieja política responsabilizando al Presidente por perfeccionar el sistema perverso que ellos crearon. Hoy no estamos bien, pero los que ya le fallaron a México tampoco son una alternativa".

El senador jarocho se quejaría de que el movimiento naranja había sido cuestionado por las decisiones que ha tomado.

"De manera burda y agresiva nos han acusado perversamente de dividir a la oposición y de estar al servicio del Presidente. Eso es totalmente falso y el tiempo nos ha dado la razón", alegó.

Para el líder de MC, "el verdadero dilema moral del país no está en decidir entre la alianza del PRIAN o la alianza de Morena. "La elección que México tiene que tomar es entre pasado y futuro. Elegir entre las dos alianzas del pasado o una opción nueva, de futuro, una nueva política, hombres y mujeres jóvenes construyendo desde lo local y abriendo las puertas a la participación ciudadana.

"Que no les quepa la menor duda: la contienda será entre el actual régimen de Morena y Movimiento Ciudadano, y les vamos a ganar si todos nos ponemos las pilas."





REFORMA

PASE DE LISTA. Legisladores emecistas saludan al líder nacional de su partido Dante Delgado, quien ayer dio su informe como senador.



La Jornada Sección: Política 2023-10-24 05:09:59

139 cm2

Página: 11 \$36,252.57

1/1

Samuel García y Ebrard son dos opciones en MC: Delgado

GEORGINA SALDIERNA

El dirigente de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado, dijo ayer que el gobernador de Nuevo León, Samuel García, es la opción interna, y Marcelo Ebrard sería la externa en el proceso de postulación de su candidato presidencial.

Luego de presentar su informe de labores como senador en un evento que concitó la presencia de legisladores emecistas, Delgado destacó "el dinamismo, el talento y la creatividad" de García, quien ayer solicitó licencia a su cargo, mientras de Ebrard resaltó su "trayectoria e historia de vida, así como sus prácticas de buen gobierno".

El dirigente apuntó que en términos de la convocatoria del partido a participar en la definición del abanderado presidencial, el ex aspirante de Morena tiene abiertos los espacios para la participación política. Pero abundó que aún no ha hablado con Ebrard sobre el tema, pues está de vacaciones.

En caso de que Samuel García sea el único que se registre en el proceso interno, sostuvo que MC lo apoyaría, pero hay que esperar que todo se dé correctamente. "Los tiempos de Nuevo León y los tiempos de MC deben de acompasarse".

Delgado recordó que el gobernador regiomontano externó su intención de ser candidato presidencial, pero lo importante es que se cumplan todas las formalidades legales, primero para el registro de quienes van a participar y, posteriormente, en los mecanismos internos que la legislación y los estatutos indican.

En su informe, el ex gobernador de Veracruz calificó como un error injustificable reducir la discusión nacional a que sigan gobernando quienes lo están haciendo mal o a que regresen los que lo hicieron mal durante décadas. Planteó que su partido es la opción de futuro.

Delgado lanzó que la contienda por la presidencia en 2024 se decidirá entre MC y Morena, pues los demás partidos "no tienen ni proyecto ni candidato con la suficiente fuerza para gobernar".



Asegura el emecista que no ha hablado con el ex canciller morenista

